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第１７８１回 例 会 平成 20年 7月 22日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 網中 吉郎 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 網中 吉郎 会長 

御 祝 披 露 … 網中 吉郎 会長 

誕 生 祝 … 杉山 正躬 会員(7月 19日

       川津 光雄 会員(7月 20日

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石井 哲也 幹事 

 

 

2008～20

 

 

ms Real 夢をかたちに    

) 

) 

 北海道の旅（津軽海峡）川津光雄 会員 ｢旅１｣

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「環境にやさしい自動車整備」 

鈴木 宏政 会員 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

第１回定例理事役員会（例会終了後) 

 

来週のプログラム(平成 20年 7月 29日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 
「ロータリー免許皆伝 

～初期ロータリーを顧みて～」 
Ｒ情報委員会 中西 廣 委員長 

お食事「大新」

09 年度 ＲＩ会長  李 東建（D.K.Lee） 

Recycled Paper
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

 

 1780 回例会(平成 20年 7月 15日) 

会長挨拶 

網中 吉郎 

先週の９日（水）、銚子ロータリー・クラブさんへ

石井幹事共々就任挨拶に行ってまいりました。今日

お見えになっている大岩会長さん・島田幹事さんを

はじめ大勢の会員の皆さんが温かく迎えてください

ました。厳格な中にもユーモアもあり和やかな雰囲

気で、さすがに銚子クラブさんらしい例会で大変勉

強になった訪問でした。 

また昨日の１４日（月）夜には、千葉科学大学ロ

ーターアクトクラブの初例会に銚子クラブの皆さん

と一緒に石井幹事と出席し、今後の活動についての

意見交換がありました。 

さて、一昨日の日曜日の夜、妻と二人で子供たち

に会いに行った帰りでの出来事についてお話したい

と思います。車で京葉道路下り線走行中タイヤがパ

ンクしたため、路側帯に停車し、すぐＪＡＦのロー

ドサービスに救援依頼の電話をしました。長年ＪＡ

Ｆ会員ではありましたが、ロードサービスを依頼し

たのは初めてでした。受付の女性の方の話では、「サ

ービスマンの到着には４０分程かかりますのでお待

ちください。高速道路の管理事務所には連絡をして

おきます。」とのでことでした。通行量が多く不安で

したが、じきに赤色灯を点けた黄色の高速道路管理

車輌が後方に到着し、「今ＪＡＦから連絡が入りま

した。ここは停車していても比較的安全な場所なの

で、ＪＡＦが来るまで車内で待っていてください。」

と言って赤い三角形の標識を置いて去っていきまし

た。すると今度は、青いランプを点けた車輌が後方

に停車し、一人の制服を着た男性が発炎筒を点け三

角形の標識を追加しながら私の車まで歩いて来て、

「私はＪＡＦの後方支援の者です。サービスの車が

来るまでこのままお待ちください。」と言って後方の

車両の方に戻って行き、修理作業が完了するまでず

っと追突防止のため監視をしていました。高速道路

上で故障とはいえ停車していることは、非常に危険

なことです。サービス車が来るまでの間の追突など

の不安が一時に解消され安心して待っていることが

できました。予定より少し早く３０分位してサービ

ス車が到着し、我々は車内に乗ったまま手早く作業

をしてくれました。清水さんというサービスマンの

方は、まず待たせたことを詫び、忙しく作業をしな

がらの会話の中にも思いやりのある丁寧な言葉遣い

で私たちを気遣ってくれ、人柄の良さが感じられま

した。ロータリーの綱領（定款第４条）の第２の職

業奉仕についての中に「その業務を品位あらしめる

こと」とあり、正にその品位が感じられ、故障とい

ういやな思いをしたにも拘らず、それを超える清々

しい気持ちよさを感じました。私も職業人として、

この様に顧客の方々に心から喜んでいただける仕事

をしているかどうか改めて考えさせられた夜でした。 

幹事報告 

１・銚子市立第 3中学校より 

出前教室お礼状             受領 

２・酒田東ＲＣより 

活動計画書               受領 

３・小見川ＲＣより 

 事務所移転のご案内 

〒289-0303 香取市冨田 1154 香取産業㈱内 

TEL 0478-83-2217 

FAX 0478-83-2909          受領 

４・例会変更のお知らせ 

 八日市場ＲＣより 

  7／29(火)点鐘 19：00「柿岡屋」納涼会の為 

  8／5(火)休会 定款第５条第１節による 受領 

☆週報受領  佐原ＲＣ 

銚子ＲＣ会長就任挨拶 

会長 大岩將道氏 

皆様今日は、私は銚子ロータリー・クラブの第５

２代会長に就任しました大岩將道で御座います。よ

ろしくお願い申し上げます。 

兄弟クラブの銚子東ロータリー・クラブの皆様に

は、日頃からお世話に成っております。種々の行事

につきましてはこれからも両クラブで協力し行いた

いと思います。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い

申し上げます。 

又、２０１０年～２０１１年度に銚子クラブの織

田吉郎がガバナーに就任する予定になりました。小

原ガバナー以来２人目となりますが、第７分区特に

銚子東クラブ皆様には、特に、ご協力お願いするこ

とになりますので、よろしくお願いいたします。次

年度の今頃は会議所にガバナーエレクト事務所を立

ち上げております。 

銚子東ロータリー・クラブの益々の御発展をお祈

り申上げまして挨拶とさせていただきます。 
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銚子ＲＣ幹事就任挨拶 

幹事 島田洋二郎氏 

 昨年のお正月、第一例会より銚子ＲＣに入会させ

て頂き、ロータリー歴１年半という、経験の浅い、

未熟な幹事ではございますが、大岩会長の活動方針

のもと、自分なりに出来る限りのことはさせて頂く

覚悟でおりますので、東ＲＣの皆様方には、ご指導、

ご鞭撻、お付き合いのほどよろしくお願い申し上げ

ます。 

 東ＲＣの益々のご発展、会員の皆様のご健勝、ご

活躍をお祈り申し上げまして、ご挨拶に代えさせて

頂きます。 

卓 話 

「あなたは何型ですか」 

銚子ＲＣ会長 大岩 將道 氏 

血液型性格判断の

本がベストセラー

になっています。

私も興味が有りま

したので、血液型

のついて調べてみ

た。 

血液型とは一般的には赤血球の型を指します。ABO

型を発見したのは 1900 年にオーストリアの医師、カ

ール・ランドシュタイナーが、ある人の血清（血液

の液体成分）にほかの人の赤血球を混ぜると凝集す

る場合と、しない場合があることを見つけたのがき

っかけだったそうです。当時は出産の輸血で死亡す

る例が多く、ランドシュタイナーは此の研究でノー

ベル賞を受賞。1940 年には Rh 型の血液型も発見し

ております。此のほかにも、多くの血液型の存在が

わかり、キット式、ダフィ式、ルイス式などがあり

ます。 

血液型が全く同じということは一卵性双生児以外、

現実には考えられないそうです。 

Ａ型とＢ型、何がどう違うのか、赤血球表面の抗

原の違いです。Ａ抗原があるのがＡ型、Ｂ抗原なら

Ｂ型、両方有ればＡＢ型、どちらも無いのがＯ型で

す。つまり構造の違い、基本はＨ抗原（Ｈは Human=

ヒト）だけあるＯ型、これにＮ－アセチルガラクト

サンミンという糖がつくとＡ型になり、ガラクトー

スという糖がつくと B型、両方つくとＡＢ型になる

そうです。Ｏ型は 0（ゼロ）からきており。糖の有

無が血液型の違いです。 

 なぜ血液型が違うと輸血できないか 

ヒトは体を守るために、抗原抗体反応という異物を

排除するシステムを持っています。赤血球の抗原に

反応する抗体は血清の中にあります。Ａ型の人は抗

Ｂ抗体があり、Ｂ型には抗Ａ抗体、Ｏ型は抗Ａ抗体、

抗Ｂ抗体、ＡＢ型にはどちらもありません、ＡＢＯ

型の血液判定には、赤血球と同時に、血清の検査も

行ってください。 

もし誤ってＯ型の患者にＢ型を輸血したらどうな

るか、Ｏ型の人は血清中に抗Ａ抗体と抗Ｂ抗体があ

るので、Ｂ型赤血球のＢ抗原と反応し、その結果、

赤血球が壊れて溶血してしまい、命にかかわります。 

ここで血液型の歴史について諸説有りますが、そ

の内の一つの説をお話いたします。 

O 型は最も古い血液型で人類は全て O 型から発展

して行ったそうです、特色としは、狩猟民族の時に

消化器官、免疫系が形成されて肉食でした。食べつ

くし狩ができなくなっていったので O型は世界に散

らばって行ったということです。 

紀元前２万５千年～１万５千年頃に A型は農耕社

会と共に誕生、人類は牧畜と農業を発達させ、以前

の獲物を追って転々とする生活から定住生活へと変

わり、A 型が生まれ、肉中心の食事から穀物や農産

物を多く食べるように成りました。人口密集地の感

染病に強いと言われております。 

紀元前１万５千年～１万年頃に B型は遊牧民型と

して誕生、A 型の基礎の農耕社会の発展により安定

した食糧の供給が可能になり、人口が増加し、やが

て増えすぎた人類の一部が移動することとなり、そ

の過程で生まれたのがＢ型の人間です。食生活は移

動に適した遊牧スタイルになりました。 

AB型は最近の血液型で、定住した A型、移動した

B 型、やがて二つは再び出会うこととなり、そして

生まれたのが AB 型の血液型です。AB 型の歴史は千

年～千２百年ほどしかなく、最も新しい血液型です。

A 型と B 型の特徴を受け継いている面と、受け継が

なかった面があるので複雑で不安定な要素を持つと

されています。 

 血液型の比率は人種、民族、国により異なります。 

 アフリカは O型の割合が高い地域、人類の発祥の

地とされ、長い歴史を持ち、原始時代は病原菌や寄

生虫に対し抵抗力の強い O型人類が生き延びたとさ

れております。 

ヨーロッパは特に北欧から西ヨーロッパにかけＡ

型の多い民族国家がめだちます。 

南米は最も極端な偏り見せる地域、中南米のイン

カやアズテックなどの古代文明はＯ型単一民族、現

在でも９０%がＯ型の地区が多いようです。 

アジアはインド、中央アジア平原にＢ型が多いと

の事です。 

日本は４つの血液型が適度のバランスを持って分布

しており。Ｂ型が強い東洋型でも、Ａ型が強い欧米
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型でも有りません。AB 型が少ないように思えます

が、比率は世界第三位です。 

 このように血液型は人類が環境により変化し、

これからも長期的に見れば環境変化に伴い変化し

て行くと思われます。 

 日本人は、このように人類の歴史や変遷から、

血液型を様々な事と容易に結びつけ、性格判断、

恋愛占い材料等にして親しんでおります。 

個人のプロフィールにも星座とともに記載され

ことが多くなりなした。 

 世界的にも血液型を人に尋ねる習慣があるのは

日本人だけだそうです。 

外人に血液型を尋ねたら「あなたは医者か?」等、

場合によっては警戒される事もあり、あまり好ま

しくない態度とされる場合もあるそうです。 

 血液型と性格の関係に科学的根拠がないと言わ

れて久しいですが、血液型性格判断は再びブーム

の兆しを見せています。コミュニケーションの一

つのツールとして、楽しく利用できればと思いま

す。 

―――ニコニコ――― 

銚子ＲＣ会長 大岩將道様・幹事 島田洋二郎様 

 本年度、銚子ＲＣの会長、幹事を務めさせて頂

きます。東ＲＣの益々のご発展をお祈り申し上

げますと共に、これまでにも増してのお付き合

いのほどよろしくお願い致します。 

澤井博会計・和田誠親睦委員長 

 今年度のニコニコＢＯＸは、ん十万円を目標に

します。ご協力お願い致します。 

2007-08 年度皆勤者 ２０名 

網中 吉郎  長谷川 弘  平野 恭男 

石上 明宏  石井 哲也  狩野  勉 

加瀬 武男  片海 宣光  川津 光雄 

黒田 幸一  美呂津太兵衛  宮内  博 

宮内 勝利  大内 恭平  澤田 武男 

澤井  博  杉浦  武  和田  誠 

山口 廣雄  山本嘉一郎 

  『友』インターネット速報  

 2008年7月1日  No.340 

ロサンゼルス国際大会の第4回本会議において、

スコットランド・セントラル州（第1020地区）グ

ランジマウスロータリークラブ会員のジョン・ケ

ニー氏が、2009－10年度国際ロータリー（ＲＩ）

会長に選ばれました。 

ケニー氏は受諾スピーチで「スコットランドの

人口はわずか500万人、ロータリーの地区が3つし

かありません。ですから、スコットランドのロー

タリアンとして、ロータリー史上初のＲＩ会長と

なれることに特別な栄誉を感じます。英国の島す

べてを合わせても、ＲＩ会長は5人目です。ロータ

リーの長い伝統を十分に意識し、輝かしい歴代会

長の足跡をたどっていきたいと思います」と述べ

ました。さらに「コミュニケーション手段の発達

によって世界が小さくなったと言われますが、世

界にはまだ弱い立場にあり、住む家もなく、お腹

を空かせ、希望もない人々があまりに多く存在し

ています。皆さんの支援と熱意があれば、こうし

た悲惨な状況を少しでも和らげられると信じてい

ます。どうか、努力する精神を忘れないでくださ

い」と結び、会場から大きな拍手を受けました。 

 

前 回 の 例 会 （7／１５） 報 告 

点   鐘 網中 吉郎 会長 
出席報告 
会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 １０ 名 
出席者  ２３ 名  出席率     ７９．３１ ％ 
７月１日        確定出席率  ８６．２１ ％ 

来訪ロータリアン 
  大岩將道君 阿天坊俊明君 宮内榮君 
                          （銚子ＲＣ） 
欠席者 ６名 
メークアップ 
網中(吉)君 石井君  （7/14千葉科学大学ＲＡＣ） 
網中(吉)君 石井君 （7/18第７分区会長幹事会） 

スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，５２０－

累 計 ￥  ８，１６５－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ １０，０００－ 

累 計 ￥ ５４，０００－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 網中吉郎  副会長 狩野 勉  幹事 石井哲也 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津光雄・田杭啓信・山口廣雄・大木 忠・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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